

ゆめぽけっと クラブ通信

5月号



町民の方が大ホールを予約されている場合は、大ホール以外の場所での遊びを考えなくてはなりません。低学年の方が、切り替えが早いのですが、高学年になるほど「なんで大ホールで遊べないの？」と支援員さんに詰め寄ってくる場面もあります。大ホールだけでなく、公民館はゆめぽけっとクラブだけのものではありません。利用するみんなが気持ちよく使えるように、お互いが譲り合って使うことが大事です。それから、トイレの使い方も気を付けて欲しいことです。トイレトーパーがびろーっとのびていたり、トイレのサンダルがあらぬ方向に散らばっていたりすると、大事に使ってないと思われる。「ゆめぽけっとクラブの子はしっかりしているな・・・」と思われるように、集団の模範となるような行動に期待しているところです。しかし、これらはゆめぽけっとクラブに来たらできる行動ではないと思います。ご家庭でも、スリッパや靴をそろえて置くこと、手を洗ったらハンカチやタオルで拭くことができているか確認してください。



☆大ホールでのボール遊びはビーチボールと小さなボールのみにしました。力をつけた高学年生が窓ガラスを割ってしまわないか心配です(+-+)

ゆめぽけっとクラブの おやつについて



ゆめぽけっとで提供されたおやつを時間内に食べなかった場合、これまではお帰りの際にお渡ししていましたが、食品衛生上の観点から、今後は時間内に食べきれなかったおやつ（せんべい類も全て）は自宅への持ち帰りをしない事とします。

なるべくならみんなで一緒に食べていただきたいということ、時間内に食べ終わることを目標にこれからもおやつを提供していきたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

Chromebook での宿題 について



学校から出された宿題が Chromebook だった場合、ゆめぽけっとでの使用を認めていましたが、宿題時間以降も「自主学习」と称し、インターネットを使って画像等の検索をしたり、いつまでもダラダラと Chromebook を開いている時間が多いことから、Chromebook を使った宿題の時間を制限したいと思います。早帰りの場合は 14 時 35 分から 15 時 15 分のおやつの時間までの 40 分間にします。集中して宿題に取り組むことと、宿題が終わらなかった場合は、自宅で取り組むようにご自宅でもお子さんとお話ください。Chromebook のタッチペンや充電器も大事に扱い、町から借りているものだという事もお併せてご確認ください。

高学年になるほど、家庭への提出物が遅れてしまうようなので、兄弟がいらっしゃる家庭は今年度から、ゆめぽけっとクラブの封筒の宛名を長兄子から一番下のお子さんの名前に変更しました。年齢が上がるほど、保護者の方がお子さんのランドセルの中を確認することは多くないと思いますが、「ゆめぽけの封筒ない？」などのお声がけをお願いします。

また、6 月は 14 時半の早帰りが 12 日もあります。ゆめぽけっとクラブも限られた人数の中、支援員のシフトを回すことになるので、ご家庭での保育が可能な方は、ご協力いただくと幸いです。





実際に見たこと
はないけどね

後ろ

響希くんが作った・・・なんだと思いますか?!(´▽`)
正解は「国会議事堂」ですって。素敵ですね!



色水あそび中!



こちらのグループは
ドミノ倒しを作成中!

がんばって!



こちらは姉妹でタワーをつく
ったよ!身長より高いね!興奮
して足があがっちゃいました。



Hana 先生と一緒に
ジェンガに
挑戦中!

←なんのポーズかな?!